



The Royal Montreal Golf Club

Founded in 1873, Royal Montreal is the oldest golf club in North America.

Serveur/Serveuse

À propos de nous :

Fondé en 1873, le Royal Montréal Golf Club est le plus ancien club de golf d'Amérique du Nord et un club de golf privé distingué avec une riche histoire d'excellence et de tradition. Nous sommes déterminés à offrir des expériences inégalées à nos 1500 membres et invités, à la fois sur le parcours de golf et au sein de notre Clubhouse de 90 000 pieds carrés.

Description de Poste:

Nous recherchons un serveur/serveuse amical, efficace et orienté vers le client pour rejoindre notre équipe au Royal Montréal Golf Club. Le candidat idéal sera responsable de servir des aliments et des boissons, de nettoyer et de garantir une expérience culinaire exceptionnelle à nos invités.

Les tâches incluent, mais ne sont pas limitées à :

- **Servir des aliments et des boissons:** Livrer des aliments et des boissons aux invités de manière rapide et courtoise, en s'assurant que toutes les commandes sont correctes et respectent les normes de qualité.
- **Service client:** Répondre aux besoins des invités, répondre aux questions sur le menu et faire des recommandations si nécessaire.
- **Nettoyer et remettre les tables:** Débarrasser les tables, nettoyer les zones de restauration et remettre les tables en place pour le prochain événement afin de maintenir un environnement propre et accueillant.
- **Collaborer avec l'équipe:** Travailler en étroite collaboration avec les autres serveurs, le personnel de cuisine et la direction pour garantir un service fluide et efficace.
- **Maintenir ses connaissances:** Se tenir informé des éléments du menu, des spécifications des invités et des politiques afin de fournir des informations précises aux invités.
- **Respecter les normes de santé et de sécurité:** Suivre toutes les réglementations en matière de santé et de sécurité, y compris la manipulation des aliments et l'assainissement.



The Royal Montreal Golf Club

Founded in 1873, Royal Montreal is the oldest golf club in North America.

Compétences et Qualifications:

- Bilingue, Français et Anglais (oral)
- Une expérience antérieure en tant que serveur/serveuse ou dans un rôle de service à la clientèle est préférable mais non requise.
- Excellentes compétences en communication et en relations interpersonnelles, excellent service à la clientèle et capacité à travailler dans un environnement dynamique.
- Maintenir une apparence soignée et professionnelle, conformément au code vestimentaire du Club.
- Capacité à se tenir debout, marcher et porter des objets pendant de longues périodes; capacité à soulever et à porter jusqu'à 30 livres.
- Horaire flexible, y compris les soirées, les week-ends et les jours fériés.

Avantages et priviléges:

- Poste saisonnier d'avril à novembre (Temps plein)
- Participation à notre programme de repas au travail
- Pouvoir jouer au golf sur nos parcours (certaines restrictions pour les employés)

Veuillez noter : que le site de travail est uniquement accessible en voiture; il n'y a pas de transport en commun disponible.

Comment Postuler:

SVP faire parvenir votre résumé à: ralexander@rmgc.org ou fdamien@rmgc.org

SVP visiter notre page web: www.rmgc.org afin de connaître plus notre Club.



The Royal Montreal Golf Club

Founded in 1873, Royal Montreal is the oldest golf club in North America.

Server

About us:

Established in 1873, The Royal Montreal Golf Club is North America's oldest golf club and a distinguished private golf club with a rich history of excellence and tradition. We are dedicated to delivering unparalleled experiences to our 1500 members and guests, both on the golf course and within our 90,000 square foot Clubhouse.

Job Summary:

We are seeking a friendly, efficient, and customer-oriented Server to join our team at The Royal Montreal Golf Club. The ideal candidate will be responsible for serving food and beverages, cleaning up and ensuring an exceptional dining experience for our guests. We are looking for dynamic servers to join our team!

Duties include but are not limited to:

- **Serve food and beverages:** Deliver food and beverages to guests in a timely and courteous manner, ensuring all orders are correct and meet quality standards.
- **Customer service:** Attend to guests' needs, answer questions about the menu, and make recommendations as needed.
- **Clean and reset tables:** Clear tables, clean dining areas, and reset tables for the next event to maintain a clean and welcoming environment.
- **Collaborate with team:** Work closely with other servers, kitchen staff, and management to ensure smooth and efficient service.
- **Maintain knowledge:** Stay informed about menu items, guests' specifications, and the policies to provide accurate information to guests.
- **Adhere to health and safety standards:** Follow all health and safety regulations, including food handling and sanitation.

Skills and Qualifications:

- Bilingual, French and English (oral)
- Previous experience as a server or in customer service role is preferred but not required.
- Strong communication and interpersonal skills, excellent customer service, and ability to work in a fast-paced environment.
- Maintain a neat and professional appearance, adhering to the Club's dress code.
- Ability to stand, walk, and carry items for extended periods; ability to lift and carry up to 30 pounds.
- Flexible schedule, including evenings, weekends, and holidays.



The Royal Montreal Golf Club

Founded in 1873, Royal Montreal is the oldest golf club in North America.

Benefits and privileges:

- Seasonal position from April to November (Full-time)
- Participation in seasonal staff meal program
- Complimentary golfing privileges (subject to employee restrictions)

Please note: The work site is only accessible by car; there is no public transportation available.

How to Apply:

Please forward your C.V. to ralexander@rmgc.org or fdamien@rmgc.org

Please visit our website at www.rmgc.org to learn more about the Club.